

桜井民報 吉田ただお

●編集・発行 日本共産党桜井市委員会

- 連絡先 日本共産党 吉田ただお事務所 TEL 0744-46-4930
- 桜井市粟殿1029-5 吉本ビル2階 FAX 0744-46-4930

2010年
1月号
NO31

12月議会報告



市の金 5,781万円流出！



桜井市清掃公社

吉田議員 桜井市清掃公社の国税局による課税問題について尋ねたい。この課税問題については、昨年6月議会で堀山議員がとりあげて、当時の環境部長が国税、県税、市税を合わせて、最終納付税額は5,781万円とこたえている。

吉田謙員

その一方で、市民会館の休館か・

新年あけましておめでとうございます
今年も市民のみなさんと力を合わせて、願い実現に全力で頑張る決意です。日本共産党へのご支援を心からお願ひ申し上げます。

余金が発生し、すべて退職給与引当金として積み立てていた。これが今回、大阪国税局で平成19年3月期までの5年間で合計1億2千万円の剩余金を所得とみなして、申告漏れとして判断して課税をしたというとだが。今回の課税について市税などで集めた大事な市の金が、税金として流失する事態がなぜ起きたのか。なぜ、適正な会計処理がされなかつたのか。市として市民への説明責任があるの

清掃公社の説明によると、市からし尿処理や浄化槽の清掃業務を市から受託しており、昭和46年の公社設立以来、設備投資などで赤字が続いていたが、平成15年以降は黒字に転じ、市からの委託料から人件費などの経費を差し引いた後に、毎年1,700万円か

谷奥市長 現在、複数の専門家、弁護士に相談、あるいは指示を仰いでいるところで、まとまり次第報告をしたいと思って
いる。

会計事務所に責任を問うべきではないのか

ではないか

上記の件について、桜井市の未来を考える市民の会が、「かかる事態がなぜ起きたのか」など、説明責任を求め、市長に「要望書」を提出しました。

保険者証未発行世
帯、いわゆる保険者
証の窓口への留め置
き世帯による99名
の子どもの無保険に
ついて尋ねたい。

市のほうは15歳
以下の子どもについて
ては市役所へ来ても

現在の状況は、国
民健康保険被保険者
9,624世帯18,
367人のうち、資
格者証明書発行は9
世帯13人、短期被
保険者証発行は1,
123世帯2,23
0人で、15歳未満
は186人、保険証
未発行は630世帯
871人で、15歳
未満は99人である。

現時点での国保税
滞納による、資格者
証明書、短期保険証、
保険証未発行の、そ
れぞれの世帯数と人
数はどれだけか。そ
の内、15歳以下の
児童の人数はどれだ
けか。

15歳未満の子どもに対する被保険者証の無条件発行の要望であるが、税負担の公平性を保ちながらも、各市の状況を十分把握しながら検討していきたい。

鎌が相次ぐなか、5歳以下の子どもの無保険を無くすことには緊急の課題だ。樋原市では新型インフルエンザ対策として、国保の資格者証明書、窓口の留め置き世帯に短期保険者証を全員届けたと聞いている。桜井市でも申請主義から、さらに一步踏み込んで実施をしてほしい。

緊急の課題

ヒブワクチン、肺炎球菌ワクチンの早期承認、定期接種化

吉田謙良

玉に要望せよ！

細菌性髄膜炎は国内での5歳未満の発症者数が年間60人以上、そのうち約5パーセントが死亡、約20パーセントに後遺症が残るといわれており、乳幼児にとつて極めて重篤(じゅうとく)な感染症である。発症初期は発熱以外に特別な症状がなく、早期診断が困難であることから、その対処法としては罹患前のヒヤワクチンによる予防が非常に有効であると言われてい

ワクチンは、いまだに任意接種であり公的支援も十分でないことから、4回の接種費用が約3万円前後と自己負担が大きく、全国的な導入・普及が遅れている。肺炎球菌ワクチンについても、乳幼児に使用できる肺炎球菌ワクチン（7価ワクチン）が、世界77ヶ国で承認されているにもかかわらず、いまだに承認されていない状況である。

谷奥市長

市としても国内の細菌性髄膜炎の発症を未然に抑止するためにも、ヒブワクチン及び肺炎球菌ワクチン（7価ワクチン）の早期承認、定期接種化と安定供給のための措置を講じることを国に要望していただきたい。

新毒のつどい

日 時 1月31日(日)
場 所 午後1時30分 開会
まほろばセンター第4研修室

参加費 300円

つどい

・市議会報告
・選じ小口ンサード

どなたでも参加できます。
お誘い合わせて参りしんでみませんか。



政治革新の道しるべ 真実つたえ希望はこぶ しんぶん赤旗

「こんな社会でいいのか」
「人間らしく生きたい(切実な願いを伝えて)」
「地球温暖化、食糧危機、資本主義の限界
(世界の命をリアルに)」

生活相談は、どうぞこちらへ

日本共産党桜井市議会議員 吉田ただお事務所
桜井市粟殿1029-5 吉本ビル2階
TEL・FAX0744-46-4930

市の季節性インフルエンザの単価
高すぎる！

吉田議員

吉田謙昌

今議会において生活保護世帯や市民税非課税世帯を対象に、ワクチン接種の費用を免除するための補正予算が提案されている。これらについては、国の制度の枠内ということが、これらの世帯以外に市独自での対策を考えているかどうか尋ねたい。

谷奥市長

生活保護世帯、市民税非課税世帯以外には、今のところ接種費用の補助については考えていない。

市では従来の季節性インフルエンザについては、65歳以上の高齢者については、1,500円の自己負担で高齢者インフルエンザ予防接種を実施している。新型インフルエンザについても、1,500円の自己負担で予防接種ができるようにしていただきたい。高齢者の発症率は少ないといわれているが、患者数が増加した場合、重症化する高齢者が多数発生する可能性がある。

の方に財源を振り分けることができ、65歳以上の高齢者にも補助ができるのではないか。
谷奥市長
季節性インフルエンザワクチンが、市の実施事業である65歳以上の定期の予防接種に対して、新型インフルエンザは国の実施事業で任意の予防接種であることから、補助の対象として要求を異にしている。今は国の指針の範囲内でやつていただきたい。接種単価については各市の状況を見ながら検討していきたい。

の方に財
とができ
齡者にも
はないか

財源を振り分けること、65歳以上の高齢者に補助ができるので